

En application de la loi, l'information municipale comporte l'expression de la majorité et de l'opposition municipales. Les textes de cette rubrique sont rédigés sous l'unique responsabilité de leurs auteurs.

Quel avenir pour demain ?

Nous sommes les tristes spectateurs d'un monde en déclin. L'instabilité géopolitique mondiale est à son apogée. Nous assistons à la fin d'un capitalisme néo libéral pour revenir à un capitalisme mercantile, au service des plus forts. De grandes puissances mondiales tentent d'annexer des territoires pour s'accaparer des ressources quand d'autres affament des populations entières. En France, la société se divise, les discours et les actes violents et haineux se multiplient, l'éco-scepticisme gagne du terrain, encouragés par des médias populaires détenus par des milliardaires.

Alors comment bâtir un avenir pour demain ? comment construire une société plus juste pour les générations à venir ? Nous sommes de ceux qui pensent que l'action locale, l'engagement collectif sur son territoire, permet de peser sur la trajectoire de l'histoire et avant tout sur le quotidien des citoyens.

Instruire nos enfants en déconstruisant les mythes d'une société patriarcale au fondement guerrier. Promouvoir de nouveau modes de consommations responsables. Défendre l'humain face aux superprofits. Devenir une ville modèle de résilience écologique. Ne pas se taire sur les massacres en cours, ne pas fermer les yeux sur les horreurs commises même si cela semble parfois loin de chez nous. Ne pas céder à l'individualisme. Car l'implication citoyenne, le poids de la contestation des peuples face à ce monde qui ne nous correspond pas, sera la clé d'un sursaut salvateur. Il n'y a pas eux et nous. Il n'y a pas ici et là-bas. Il y'a ce que nous construisons ensemble.

Les élus de la majorité
Quetigny demain

Quetigny doit redevenir un moteur, pas un suiveur

Quetigny, autrefois ville dynamique, a perdu de sa superbe au sein de la métropole dijonnaise. Aujourd'hui, elle semble cantonnée à un rôle de figurante, spectatrice de son propre déclin. Il est temps de changer de cap.

Nos habitants n'attendent plus des effets d'annonce ou des mesurettes. Ils veulent du solide, du durable. Un projet clair. Structuré. Ambitieux.

Économie, pouvoir d'achat, jeunesse, seniors, santé, sécurité écologie... Autant de priorités qui nécessitent des actions fortes. L'emploi ne se décrète pas, il se construit par une vraie stratégie économique. La sécurité n'est pas un sujet de campagne, c'est un devoir quotidien. Le pouvoir d'achat ne se soutient pas à coups de slogans, mais par des solutions concrètes : logements accessibles, mobilité efficace, achats groupés.

Notre jeunesse mérite des équipements modernes et des perspectives d'avenir. Nos aînés doivent être accompagnés avec respect et dignité. La santé ne peut plus être sacrifiée : il faut agir contre la désertification médicale. Et l'écologie doit cesser d'être une contrainte : elle est une opportunité de moderniser la ville.

Ce que nous proposons, ce n'est pas un rafistolage. C'est une vision. Long terme. 2050 en ligne de mire. Une ville forte, attractive, connectée, durable.

"L'attractivité, ça se gagne, ça ne se quémande pas."

Sébastien KENCKER
Le groupe ETIQ

Un génocide, ça se combat !

On entend souvent : "on ne peut rien faire contre les crimes de Netanyahu". C'est faux. En tant que citoyen.nes de Quetigny, nous pouvons agir.

- En demandant au Conseil municipal de
 - voter des voeux de soutien au peuple palestinien; ils remontent au préfet qui alerte le gouvernement;
 - se déclarer symboliquement "zone libre d'apartheid" ;
 - établir des liens de coopération et/ou de jumelage avec une ville ou un camp palestinien ;
 - aider matériellement (finances, locaux, conférences...) les associations de la ville comme Amitié Palestine Al-Rowwad 21 du camp de réfugiés d'Aïda;
 - agir auprès de Dijon Métropole pour qu'elle coupe ses liens avec le régime d'apartheid, de colonisation et d'occupation militaire comme l'ont fait Liège, Oslo, Bélem (Brésil) ou Barcelone.

- En tant que consommateur-trice:
 - À Quetigny, nous avons la "chance" d'avoir Carrefour: BOYCOTT de cette grande surface, honteusement implantée dans les colonies de Cisjordanie, et fournisseur de l'armée génocidaire ;
 - Grand Frais, Aldi, Lidl, Leclerc, vendent des fruits et des légumes qui ont le goût du sang ;
 - Sodatream (Darty, Boulanger...), les produits de beauté Ahava (Sephora), les génériques de Teva (Pharmacies) ... (liste non exhaustive)
 - Puma, a (victoire !) laissé tomber l'équipe de foot israélienne, preuve de possibles avancées.

Boycotter les entreprises qui profitent de la colonisation et de l'apartheid ; Forcer les entreprises à se **Désinvestir** ; *Demander aux États de Sanctionner Israël tant qu'il ne respecte pas le droit international est un devoir citoyen.*
BDS ! BOYCOTT, DÉSINVESTISSEMENT, SANCTIONS!
www.bdsfrance.org

Les élus du groupe
Réinventons Quetigny